



Le jambon à Guillaume Cluzel.

Succès du tournoi interne

Comme l'année dernière, le Billard-Club agenais avait organisé son tournoi interne de trois bandes, le tournoi du jambon. Cette compétition, qui dure sur plusieurs semaines à compter du début de l'automne, plus conviviale que sportives, quoique, est ouverte à tous les joueurs du club, de tous âges et de tous niveaux puisque les matchs se déroulent avec des handicaps calculés selon les classements acquis à ce mode de jeu par chacun.

Le mieux classé du club devant réaliser 25 points et le débutant 7 points, cela permettait à tous d'espérer la victoire gourmande, et en finales, ce ne sont en effet pas les mieux classés qui y ont accédé.

Tous les joueurs intègrent le premier tableau du jambon dans un

ordre tiré au sort et tous les perdants du premier tour intègrent au second tableau à des places également tirées au sort préalablement, alors que les gagnants du premier tour continuent le « jambon ».

Ainsi, se sont déroulées les deux finales sacrant champion du jambon Guillaume Cluzel qui battit le jeune espoir Raphaël Etchart, et Eric Golse en battant Alain Boué emportait le saucisson.

C'est le vice-président Didier Rummens, organisateur des festivités, qui remet les trophées, produits qui ont été immédiatement goûtés par tous en même temps qu'était offerte la galette des Rois à tous les membres du club dans une très bonne ambiance détendue et conviviale.